#### La aventura de Guadalupe hacia la santidad en cinco capítulos

Pocas personas conocen tanto la vida de Guadalupe Ortiz de Landázuri como el Postulador de la Causa Diocesana, José Carlos Martín de la Hoz. Durante 17 años ha seguido el proceso de beatificación, ha buceado en decenas de miles de folios de la Causa y ha conocido de primera mano los relatos de los 54 testigos que han comparecido en México y en España. Recientemente participó en un coloquio en el

Colegio Mayor Somosierra, donde desveló algunos de los entresijos de la vida de la futura beata.

#### 30/11/2018

"Lo primero que descubres cuando te asomas a la vida de Guadalupe es mucha normalidad, mucha naturalidad", consideró Martín de la Hoz. Cuando conoció a San Josemaría, de hecho, Guadalupe tenía 27 años, había terminado ya sus estudios de Ciencias Químicas, tenía novio y muchas amigas, trabajaba como profesora en dos colegios de Madrid, y llevaba "una vida corriente". Pero todo cambió en el año 1944, un día de enero en el que Guadalupe tomó un tranvía.

En estos cinco audios, Martín de la Hoz revela las claves de ese cambio y de la aventura que emprendió la futura beata, y que la llevará a los altares.

#### Primera historia: El impacto

¿Cómo descubrió Guadalupe el Opus Dei? ¿Qué le hizo sumarse a una realidad nueva en la Iglesia y en la que apenas había media docena de mujeres? Todo fue consecuencia de un impacto. Un fuerte impacto que recibió el 15 de enero de 1944 y que le llevó a cambiar por completo los planes que tenía para su vida. Aquí puedes escuchar la historia completa.

## Segunda historia: Cambio de marcha

Guadalupe llevaba tres años en el Opus Dei cuando San Josemaría le pidió que pusiera en marcha la primera residencia universitaria femenina del mundo. Corría el año 1947 cuando Zurbarán abría sus puertas en la capital de España.
Guadalupe fue la primera directora,
y supo ponerse al lado de las
residentes para ayudarlas a crecer
como profesionales y cristianas. Sin
embargo, al principio no se tomó
muy bien este encargo de San
Josemaría. Aquí puedes conocer más
detalles.

# Tercera historia: Al otro lado del océano

En 1950, Guadalupe atravesó el océano para llevar a México el espíritu del Opus Dei. Allí vivió seis años y, además de abrir otra residencia para estudiantes, puso en pie una antigua hacienda arrasada por las llamas durante la revolución zapatista, Montefalco, donde desde entonces se trabaja en la promoción y capacitación de campesinos. Conoce más detalles escuchando este audio.

### Cuarta historia: A oscuras y con defectos

¿Sabías que a Guadalupe no todo se le daba bien? En este audio el Postulador de la Causa Diocesana recuerda cuáles eran algunos de sus defectos y cómo los afrontaba. Aquí puedes conocer algo más sobre ello.

# Quinta historia: De la calle a los altares

¿Por qué es relevante una beatificación? ¿Qué significa para la Iglesia? ¿Qué supone que se eleve a los altares a una mujer que se ha hecho santa en medio de la calle con su trabajo profesional? Descubre con este audio por qué, desde la época de los primeros cristianos, en la Iglesia se conserva la memoria de los santos. pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-ni/article/aventura-guadalupe-ortiz-landazuri-santidad/</u> (19/11/2025)